



DISCURSO CLAUDIA FRANCHESCA DE
LOS SANTOS, OPERATIVO
ALTAGRACIANO, ENERO 2020

“Año de la Consolidación de la Seguridad Alimentaria”

Palabras de apoyo Operativo Altagraciano 2020

Buenos Días a todos los presentes,

Desde el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (INTRANT), se nos hace oportuno comunicar que el operativo “Pacto Por La Vida” ha sido asumido como una cultura permanente de prevención y cuidado de nuestros ciudadanos en las vías, de parte del gobierno dominicano, el Centro de Operaciones de Emergencias (COE) y todas las instituciones que lo integran.

Esta vez nos reencontramos en este escenario con el Operativo Altagraciano 2020, a propósito de que mañana martes 21 de enero se conmemora el Día de La Altagracia, que supone desplazamientos masivos desde todas las provincias del país hasta ésta, por lo que hemos tomado las medidas de lugar para que los viajes sean seguros.

A pesar de la estrategia interinstitucional coordinada para este feriado, no es posible lograr nuestro objetivo sin la colaboración activa de cada conductor en las vías, adoptando las medidas que si bien son muy sencillas de cumplir, son muy determinantes respecto a la seguridad, tales como: Llevar el cinturón puesto, respetar los límites de velocidad, usar el casco, no hablar por el celular, no conducir bajo los efectos del alcohol, cuidar al peatón y evitar las distracciones.

Sabemos que con las medidas de precaución de lugar podremos mantener los resultados positivos que están dejando en el país este tipo de operativos durante los días feriados, reduciendo las muertes y lesiones por siniestros viales, de acuerdo a nuestra primera y más invaluable meta que es la de salvar vidas.

Sin dudas, esta es una nueva oportunidad para que juntos hagamos **Un Pacto Por La Vida** y que en medio de esta celebración religiosa roguemos al Dios Todopoderoso por la protección y seguridad de cada familia dominicana para que estas no sean impactadas por las lamentables consecuencias que producen las tragedias de tránsito.

En ese mismo orden, hacemos un llamado a las autoridades de esta provincia, en la que también hemos venido trabajando en favor de su movilidad y seguridad vial, para que continuemos fortaleciendo los esfuerzos compartidos para lograr un escenario vial seguro y sostenible en favor de la calidad de vida de los ciudadanos.

Desde esta ciudad de Higüey, también hacemos un llamado a todos los conductores y feligreses que viajarán desde todas las provincias del territorio nacional a ser precavidos antes de emprender sus recorridos, revisando las condiciones de los frenos, las luces, los neumáticos y todos los elementos de seguridad de sus vehículos o medios de transporte.

No quiero cerrar mi intervención sin antes agradecer a los higueyanos por su apoyo y compromiso ante esta causa tan importante como lo es la Seguridad Vial, y ese tipo de respuesta se traduce en que cada día tenemos más ciudadanos, autoridades, líderes y comunitarios comprometidos para que el país tenga un sistema de transporte sostenible y seguro.

Concluyo diciendo que en cada uno de nosotros hay un agente importante de este compromiso social que hemos denominado Pacto Por La Vida, por lo que cada uno representa una pieza clave para el logro de los resultados esperados.

¡Juntos Dominicana Se Mueve Mejor